

Zürich, 26. Januar 2022

Heute früh ist meine geliebte Doris sanft entschlafen. Mit ihr hat eine grosse Gemeinschaft eine geschätzte Freundin und engagierte Persönlichkeit verloren.

Doris Hagemann

18. Mai 1943 – 26. Januar 2022

In ihrer Krankheit schenkte ihr die Medizin noch viele lebenswerte Tage und die Palliativabteilung des Pflegezentrums Mattenhof in Zürich eine einfühlsame Pflege und einen würdigen Abschied.

Diesem mit eindrücklicher Gelassenheit ertragenen Lebensabschnitt voraus ging ein langes Leben voller enger Freundschaften und gepflegten treuen Beziehungen, ein reiches Leben in engagiertem beruflichem Einsatz für das Soziale und mit starkem Interesse an Gesellschaft, Politik und Kultur. All dies liess genügend Platz für eine schöne, offene und autonome Partnerschaft, die im Januar 1972 begann und heute nach fünfzig Jahren zu Ende ging.

Doris war feinfühlig, teilnehmend, hilfreich und grosszügig. Wir wissen, was wir an ihr verlieren.

In liebevoller Erinnerung

Alexander Roth

Peter Hagemann und Vreni Huser

Wer zu ihrem Gedenken, im Sinn von Doris' kultureller Gönnerschaft, an eine Spende denkt: Capriccio Barockorchester, Marktgasse 16, 4310 Rheinfelden, Konto: Aargauische Kantonalbank, IBAN CH82 0076 1501 7583 2200 1

Traueradresse: Alexander Roth, Winterthurerstrasse 161, 8057 Zürich